

## Profilfach Technik besichtigt Häntelmann & Maschinen- und Stahlbau GmbH & Co. KG

Profilfach Technik besichtigt Häntelmann & Maschinen- und Stahlbau GmbH & Co. KG  
Am 13. Juni 2013 begrüßte uns Juniorchef Jürgen Häntelmann in Werpeloh und stellte sich und sein Unternehmen mit einem Kurzfilm vor. Nach dem Film wurden direkt erste Fragen geklärt. Dann erzählte Herr Häntelmann uns, wie sich die Firma seit der Gründung im Jahre 1988 entwickelt hat. Er zeigte uns Bilder von gefertigten Bauteilen und den dabei zum Einsatz kommenden Maschinen, welche wir später auch in den Hallen zu sehen bekamen. Außerdem erhielten wir Informationen über Ausbildungsberufe im Bereich Metallbau. In der Firma Häntelmann werden zum Beispiel regelmäßig Metallbauer und Feinwerkmechaniker ausgebildet. Abschließend besichtigten wir die Hallen. Dabei wurde uns der Maschinenpark vorgestellt und wir verfolgten die Stationen, die ein Bauteil während der Oberflächenbeschichtung durchlaufen muss.

Text: Frau Schmit